

| | | |
|----------------------------|------------------------------------|---------------------|
| Fecha 31.03.2009 | Sección Ciudad y Estados | Página 26 |
|----------------------------|------------------------------------|---------------------|

2009, el más caliente en 150 años

●●● Este año se espera que sea el más caliente en la zona del Distrito Federal, según estimaciones del Sistema Meteorológico, pues la temperatura puede llegar a los 35 grados centígrados, misma que por las condiciones de isla de calor de la ciudad equivale a 42 grados en Veracruz.

El secretario de Protección Civil del DF, Miguel Moreno, dijo que se diseñó un plan para abatir los efectos que incluye abastecimiento de agua potable en el Metro y en plazas y parques.

Además de la instalación de aspersores personales que crearán brisas en los andenes del Metro y algunos puntos áridos de la ciudad.

Desde 1850 no se tienen registros de temperaturas tan altas que sobrepasen los 25.7 grados centígrados en promedio.

Debido a la advertencia, el gobierno capitalino aplicará un programa de prevención en conjunto

con las secretarías de Salud, Turismo y dependencias como el Sistema de Aguas y el Sistema de Transporte Colectivo Metro.

El objetivo del programa es evitar daños a la población que van desde deshidratación hasta la muerte por una onda de calor.

Para tal efecto la Secretaría de Salud permanecerá alerta para organizar brigadas de rehidratación y con atención principalmente a los niños y a los adultos mayores.

Además, en conjunto con el Sistema de Aguas, se prevé un operativo especial para el abasto del líquido en zonas donde hay escasez.

En lo que va del año, se han registrado poco más de 20 mil sitios con falta de agua. Tan sólo el viernes pasado se ubicaron 462 puntos.

